
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                     ７月２０日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 

（平成29年度決算概要について） 

目的別歳出の中での議会費、性質別歳出の人件費が４％近く増え 

ているのは、身を削る努力を全くしていない結果の表れでしょう 

か。 

ご意見ありがとうございます。 

議会費の増、人件費の増はいずれも平成 29 年人事院勧告による報酬、

給与の増によるものとの説明でした。 

９月議会中に行う決算審査においても、しっかり審査してまいりま 

す。 

２ 

（事故報告について） 

事故で同じことを１０日以内に繰り返すのはどうしてなのか。学 

習能力がないのでは。 

ご意見ありがとうございます。 

担当課にお伝えします。 

３ 

（職員採用について） 

年度途中で３名も退職するのは聞いたことがない。 

そういう人物を採用しないように。 

ご意見ありがとうございます。 

そもそもなぜ退職したのか？ その理由は何なのか？ 

職場環境、組織的課題はないのか？ 次の採用でその課題は解消 

できるのか？ など、対症療法のような人材採用にならないよう 

に、課題とともに担当課に伝えます。 

 

2018 年８月 31 日 

 以上のとおり、報告いたします。 



                                                   矢板市議会議長 和 田 安 司 


